

## Lettre de H. Hinse à Émile Zola du 24 février 1898

Auteur(s) : Hinse, H.

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Les mots clés

[affaire Dreyfus](#)

### Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

### Citer cette page

Hinse, H, Lettre de H. Hinse à Émile Zola du 24 février 1898, 1898-02-24

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 07/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/7737>

### Présentation

Date d'envoi[1898-02-24](#)

AdressePrins Hendrikkade 142, Amsterdam

### Description & Analyse

DescriptionLettre d'admiration d'un instituteur.

### Information générales

Langue[Français](#)

CotePBA HINSE 1898\_02\_24

Éléments codicologiques Un bifeuillet original.

## Informations éditoriales

Éditeur de la ficheCentre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).  
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s)Macke, Jean-Sébastien (édition scientifique)

Notice créée par [Jean-Sébastien Macke](#) Notice créée le 12/11/2019 Dernière modification le 21/08/2020

---

à Monsieur Emile Zola,  
à Paris.

Amsterdam, 24 février 1898.

Monsieur,

Un simple instituteur hol-  
landais, âgé d'à peu près 69 ans, vous  
envoie le témoignage de son profond  
respect et de son admiration.

Il s'est tenu avant le procès, la  
cause ne lui étant pas assez claire.  
Après le procès, après votre condamna-  
tion, il se hâte de vous adresser une  
marque de sympathie. C'est un besoin  
de son cœur, de rendre hommage à  
un défenseur de la justice, aussi coura-  
geux, aussi généreux que vous.

Veuillez accepter, monsieur,  
les salutations les plus respectueuses  
de

Votre très humble serviteur  
J. H. Hinse

Prins Hendrikade, 142.